

Reconfiguration du débarcadère de l'entrée principale à l'Hôpital Pierre-Le Gardeur

Terrebonne, 11 avril 2024 - À la suite de l'ouverture du stationnement étagé, le chantier d'agrandissement de l'Hôpital Pierre-Le Gardeur se poursuit avec la construction du stationnement plateau réservé aux personnes à mobilité réduite. La Direction du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de Lanaudière tient à informer la population que ces travaux nécessitent la reconfiguration du débarcadère de l'entrée principale jusqu'à l'automne 2024.

Nous invitons les automobilistes à prêter attention aux affiches qui indiquent les voies à utiliser ainsi que les nouveaux emplacements où les véhicules peuvent s'immobiliser. Les espaces qui sont relocalisés touchent notamment les utilisateurs suivants : les personnes à mobilité réduite, les usagers et leurs accompagnateurs suivis en hémodialyse, les femmes enceintes ainsi que le service de transport paramédical. Soulignons que les voies de circulation piétonne sont également déviées et sécurisées.

La Direction du CISSS de Lanaudière remercie les usagers pour leur patience et leur compréhension pendant le déploiement du chantier.

Pour suivre l'évolution des travaux :

<https://www.cisss-lanaudiere.gouv.qc.ca/travaux-hplg/>.

Pour nous écrire : infotravaux.ciessleran@sss.gouv.qc.ca.



Bas de vignette : D'importants travaux nécessitent la reconfiguration du débarcadère de l'entrée principale de l'Hôpital Pierre-Le Gardeur.

- 30 -

Source : Service des communications